

アイリスオーヤマ ご担当様

はじめまして。突然のメール失礼いたします。

(中略)

本日メールさせていただいたのは滋賀県(元大阪)にあります、
動物愛護団体アークエンジェルズへの御社の支援協力についてです。
知人より聞いたのですが、アイリスさまは今現在も支援をなさっているとのこと。
私が語るよりも下記のHPをご覧ください。

<http://ark-angels.jp/>

アークエンジェルズ公式サイト

<http://hdp-gennkoku.sakura.ne.jp/>

広島ドッグぱークボランティア基金等返還請求・原告の会

http://blog.livedoor.jp/uran_nana2003/archives/2006-11.html#20061130

物資担当ボランティア・ブログ

<http://www.veoh.com/videos/v3287353FmxA2yk>

朝日放送ムーブ・1月21日放送分

<http://www.bpo.gr.jp/brc/kettei/k033-ex.html>

BRC放送倫理委員会

以上のサイトを見ていただくと、彼らの怪しさがよくわかると思います。

彼らは犬のことなど全く考えていません。

私財を増やすことだけを考えているのです。

以前、巨大掲示板サイトに通販会社のフェリシモがアークエンジェルズに大金を寄付していることが書き込まれ、検討され即日支援を打ち切られました。

支払われた寄付金を返還請求されるとのことです。

アイリスさまにもアークエンジェルズが今後の動物保護にどれだけの悪影響をあたえているかを

是非考えていただきたく思い連絡させていただいた次第です。

何卒よろしく願いいたします。

追伸 乱文にて失礼いたしました。

ひろしまドッグぱーく原告の会様

拝啓 時下益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素は当社商品をご愛顧いただき誠にありがとうございます。

さて、この度はご親切なメールありがとうございました。
確かに当社では昨年未までフードの格安販売をアークエンジェルズに行っておりました。しかし、一連の報道そして貴会様からのメールを考慮し、今後はアークエンジェルズへの協力を見合せようと考えております。

動物愛護団体への協力は当社にできる範囲で行っていくという意思に変わりはありませんが、今後はより精査したうえでの協力活動を行っていきたいと考えております。

この度は貴重なご意見をいただき、ありがとうございました。
貴殿におかれましては、今後とも当社商品をご愛顧いただきますよう何卒よろしくお願い申し上げます。

敬具

◆◆☆◆◆☆◆◆☆◆◆☆◆◆☆◆◆

アイリスオーヤマ(株) 販売促進部 ○○

〒981-1596

宮城県角田市小坂上小坂1番

TEL : 0224-68-3460

FAX : 0224-67-1073

◆◆☆◆◆☆◆◆☆◆◆☆◆◆☆◆◆